

令和4年11月5日

各位

社会福祉法人長寿の森
二日市温泉翔裕園
施設長 田中ひろ子

新型コロナウイルス感染発生について

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

また、日頃より当施設の運営につきまして、深いご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

令和4年10月21日から発生しております新型コロナウイルス感染について経過をご報告いたします。

【新型コロナウイルス感染判明経緯】

10月21日 ご入居者1名

10月24日 有料老人ホーム職員2名(10月22日より出勤なし)

10月27日 ご入居者1名

※夕方の判明にて翌日朝(28日)に全入居者に抗原検査実施

⇒ 全員陰性

11月1日 ご入居者1名(11月1日入院)

11月3日 ご入居者1名

11月4日のPCR検査の結果、ご入居者7名・有料老人ホーム職員1名の感染が判明しております。

皆さまにはご心配とご迷惑をお掛けしておりますこと深くお詫び申し上げます。

今後につきましては、ご入居者の安全安心を第一に、職員一同さらに心を引き締め、引き続き抗原検査の実施と感染対策に万全を期してまいります。なお、今後は感染の状況につきましては、ホームページでお知らせいたします。

《本件のお問い合わせ先》

二日市温泉翔裕園

電話番号：092-921-8201